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市领导调研中原区庙沟遗址生态文化公园建设

明确定位，充分展示文化价值和历史信息
本报讯 7月 6日，市委常委、统战部

长、市生态保遗工作领导小组组长杨福平
带领市文物局、市发改委、市财政局等单
位负责人，对中原区庙沟遗址生态文化公
园项目建设工作进行调研。

杨福平一行来到庙沟遗址生态文化
公园建设施工现场，认真察看公园项目建

设推进情况后表示，遗址生态文化公园建
设中要把握“正确保护、积极利用”的原
则，实现遗址文化与现代文明的有机结
合。在做好规划引领的同时，要确保严格
实施规划，在保护的前提下适度合理开发
建设。明确园区功能定位，充分展示遗址
的文化价值和历史信息，达到寓教于乐的

效果。
庙沟遗址生态文化公园规划建设面

积97亩，计划总投资3850万元，于2017年
8月 8日开建，目前项目建设正有序进行。
通过对市级文物保护单位庙沟遗址遗迹
和两周文化内涵的展示，对遗址所含的其
他时期的遗存及出土文物进行展示，将其

定位为“须水河遗产廊道中的文化新地
标”，将其打造成以遗址考古、保护展示为
主体的特殊类型的城市公共开放空间，城
市居民进行文化体验活动的优质场所，集
生态性、观赏性、教育性、参与性为一体的
遗址生态文化公园。
记者 张改华 通讯员 葛放 谢菲 张亚芳

抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展

区委办常务副主任陈琳
努力开创党办工作新局面

党的十九大是在全面建成小康社会
决胜阶段、中国特色社会主义进入新时
代的关键时期召开的一次十分重要的大
会，是一次不忘初心、牢记使命、高举旗
帜、团结奋进的大会，具有重要的里程碑
意义。学习贯彻党的十九大精神，对开创
党办工作新局面具有十分重要的意义。

区委办常务副主任陈琳说，办公室是
党委的参谋助手，发挥辅助决策的外脑
作用是首要任务。一要在以文辅政上下
功夫。紧紧围绕区委中心工作，抓住事
关全局的重要问题，领导和群众关注的
热点、难点问题及带有普遍性、倾向性、
苗头性、敏感性的问题，站在全局的高度
了解新情况、研究新举措，力求准确体现
区委意图、领导思路和工作实际。

二要在调查研究上下功夫。紧紧围
绕影响中原区经济社会发展的战略性、前
瞻性、全局性问题，围绕全面深化改革的
重点领域、关键环节、主攻方向，围绕人民
群众关切的热点、难点问题，紧盯区委、区
政府的发展战略，坚持问题导向，提出具
有针对性、可操作性的建议和对策。

三要在信息服务上下功夫。报送信
息要及时，凡是需要及时掌握、立即处置
的重要情况和紧急信息都要迅速收集上
报，随时发生随时报送。报送信息要准
确，能够反映客观事物本来面目，还原事
实真相。

三是做好统筹协调。陈琳说，现在
中原区发展任务非常重，各项工作千头
万绪，既有直属职能部门，还有很多专项
领导小组，这就要求区委办必须做好统
筹谋划、综合协调工作，加强与各单位、
各部门的联系，及时传达区委、区政府的
工作意图和工作安排，使大家对上级意
图充分理解，对决策部署充分领会；及时
向区委、区政府反映有关工作状态及社
情民意，确保上传下达准确无误，沟通情
况快捷高效。

本报讯 7 月 6 日，中原区委书记
乔耸，区委常委、宣传部长成小波一行前
往二砂片区，就二砂文化创意园项目推进
工作开展调研座谈。

座谈会上，乔耸分别听取了国创公司
和星河控股负责人的汇报。就项目进度、
存在问题和下一步工作安排，乔耸提出三
点建议：

一要健全机构。健全完善领导机构
是落实责任制的组织保证。为加快推进
该项工作，由区委常委、宣传部长成小波

牵头，区政府相关副区长负责，区委宣传
部、区文旅局、区建设局、区财政局、区国
土局、区规划分局、中原西路街道等相关
单位和部门共同参与，组成强有力的工作
专班，定期召开工作例会，与国创公司和
星河控股一起形成合力，共同协调推进项
目建设。同时，区纪委监委、区委组织部
也要主动参与到项目推进一线，切实发挥
纪检监察工作职能，严格考察干部，为项
目建设提供坚实的作风保障和组织保证。

二要明确责任。星河控股应进一步

加强人员力量，加快团队入驻，与国创公
司一道积极发挥企业的主体作用，千方百
计加快推进项目规划设计和混合股改工
作。区相关部门要与企业密切配合，通力
协作，强力推进。

三要加强协调。项目领导小组要树
立“只为成功找方法，不为失败找借口”的
工作理念，统一思想、心无旁骛，敢于面对
问题，积极寻找解决办法，全力以赴加快
项目推进。
记者 张改华 通讯员 葛放 李培珮

区委书记调研二砂文化创意园

上下联动，全力以赴推进项目建设

本报讯 6月 26日，中原区人大常委
会主任李长义和市、区人大代表一行调研
航海西路街道石羊寺安置区基坑防汛工
作。副区长李卫林陪同参加。

航海西路街道相关负责人介绍了工
地的基本情况和街道防汛应急预案。区

建设局汇报了工地的具体防汛措施。区
建设局和工地成立了防汛小组，并多次进
行防汛演练，以抵御洪涝灾害。

李长义一行察看了工地基坑建设情
况并检查防汛器材后，对建筑企业工地的
防汛安全生产工作提出具体要求：要确保

施工人员的安全，对深基坑、塔吊等重点
部位的排水工作要加大人力物力投入，发
现险情及时排除。领导带班要认真落实安
全生产责任制，明确安全责任人，把施工安
全责任落到实处，消除安全隐患，确保安全
度汛。记者 张改华 通讯员 丁洁 王洪

区人大常委会调研石羊寺安置区基坑防汛工作

认真落实安全生产责任制，明确安全责任人

理问题找症结 严字当头求实效
区委宣传部认真开展意识形态巡察工作

本报讯 7月5日，中原区委宣传部召
开意识形态专题会议，听取参与前两轮全
区巡察工作人员汇报检查有关单位意识
形态工作的情况，对马上开展的全区第七
轮巡察意识形态工作提出要求。会议由
区委宣传部常务副部长罗云主持。

会议听取了 3位参与过意识形态巡

察工作人员汇报检查情况。会议认为，把
意识形态工作纳入全区巡察工作中，是对
宣传思想文化工作的有力助推，能够有效
地推动宣传思想文化工作的开展。

会议要求，下一步意识形态巡察工
作，一要严格标准，紧扣区委办下发的检
查标准，逐项检查；二要严格程序，对所有

被检查单位按照统一的流程按顺序开展
检查；三要严格打分，对于提供的明显不
符合常识的材料坚决不给分；四要严肃追
责，对于意识形态工作检查分数较低、态
度不端正的单位，按照落实意识形态工作
责任制的有关文件，上报区委实施责任追
究。记者 张改华 通讯员 孟令峰

本报讯 6月 28日，中原区政协一行
调研“四个中心”片区项目推进情况。

调研组实地调研了“四个中心”地下
管廊项目和奥体中心，听取了奥体中心、
文博艺术中心、郑州大剧院与市民活动中
心、现代传媒中心的具体建设内容和项目

推进情况。
据悉，“四个中心”2014年立项，2015

年 11月市政项目开工，2016年 10月各场
馆开工。该项目为省级重点和郑州市“十
大民生工程”，也是郑州市建设国家中心
城市九大支撑性工程之一的文化郑州工

程。项目规划范围为南水北调干渠以南，
凯旋路以西，陇海路以北，西四环以东，合
围区域占地约1.53平方公里。“四个中心”
各场馆总占地约 1005亩，区域总投资约
277亿元。目前，“四个中心”片区项目正
稳步推进。记者 张改华 通讯员 刘锐

区政协调研“四个中心”片区项目推进情况

为进一步抓好中原区理论学
习中心组学习工作，切实提高领导
干部理论学习效果，区委宣传部紧
紧围绕区委提出的“提高工作站
位、提高工作标准、提升干部素质”
的要求，在全区开展了“学习之星”
评选活动，各单位每月推选出一名
“学习之星”并上报理论文章。《郑
州晚报·中原时报》开辟专栏，选登
部分文章，供大家学习借鉴。
记者 张改华

如何持续改善空气质量？大家都来议议
本报讯 7月4日，中原区召开近期空

气质量数据分析研判专题会。会上听取
了区数据组专家对近期尤其是站点重新
运行以来空气质量情况的分析，区攻坚
办、区环保局分别就近期空气质量情况发
表意见。

会议要求，要分秒必争，利用良好天
气严格抓好各项管控，确保为今后数据累

积打下良好基础。专家数据组要加强全
面分析，采用国控点加微型站、人工观察
和数据观察充分结合的方式，科学准确地
查找污染源。加强对接，及时调度，强化
联动机制，按照数据分析攻坚调度的程
序，准确地把握中原区空气质量、温湿度
情况，确保源头治理。建立中原区环境工
作微信群和中原区环境治理攻坚群，利用

微信群对全面治理工作进行实时调度。
要强化衔接工作，确保各级区域督导、卡
点检查、三员在岗等各项制度落实，充分
发挥控尘办的作用，积极对接新力电力等
燃煤企业，通过各项制度确保中原区空气
质量进一步改善。
记者 张改华
通讯员 胡梦蝶 刘赛


